

L'accueil à la crèche familiale de Pont de Claix en période de crise sanitaire

Vous confiez votre enfant à une assistante maternelle de la crèche familiale. Nous vous remercions de respecter les règles présentées dans ce protocole. Ces mesures sanitaires viennent s'ajouter à l'application des gestes barrières habituels.

L'accueil des enfants :

- Les parents restent **juste à l'entrée de l'appartement**.
- **Un seul parent emmène l'enfant** ; si les frères et sœurs sont présents, veiller à ce qu'ils restent bien à l'entrée.
- Selon les horaires, si les familles arrivent en même temps, la dernière attendra sur le palier.
- Nous demandons au **parent de porter obligatoirement un masque** et de se frotter les mains avec du **gel hydro-alcoolique** disponible près de la porte d'entrée.
- Pour l'**assistante maternelle**, le **port du masque** est également **obligatoire**.
- Les transmissions du matin et du soir, de courte durée, respecteront la **distanciation nécessaire**.
- Les affaires de l'enfant (manteau, sac, doudou ...) seront rangées individuellement sans contact avec celles des autres enfants.
- Les enfants doivent arriver avec une **tenue propre chaque jour** . Nous vous recommandons un lavage de ces vêtements à 60° .

Attention : l'enfant présentant de la fièvre à partir de 38° ne sera pas accueilli ; si la fièvre survient durant la journée, on demandera aux parents de venir chercher son enfant.

=> merci de prévoir dans le sac un **thermomètre pour votre enfant**.

Le logement :

- L'hygiène quotidienne des pièces fréquentées par les enfants est effectuée selon un protocole précis, de même que l'entretien du linge et des jouets.
- Comme d'habitude, l'aération du logement est quotidienne.
- Si nécessaire, les espaces de sieste seront repensés afin de respecter l'espacement des lits.